Dictée 4 (28/4/16)

Monsieur le Directeur,

Travaillant comme journaliste au sein de votre chaîne de télévision, je vous écris au sujet de l'émission spéciale de vendredi dernier. Mes confrères et moi sommes choqués par les informations aberrantes et insensées que le présentateur a évoquées. Il a notamment déclaré que le chinois s'était généralisé comme langue véhiculaire en France et que cela préfigurait les tendances futures pour l'Europe.

Nous sommes très préoccupés par la quête de vérité et nous trouvons ce genre de canular inacceptable. Par conséquent, nous demandons que vous preniez vos responsabilités et sollicitons le licenciement de ce présentateur.